



八坂神社（阪手北）で華鎮祭が行われました。これは、弓矢で悪霊を打ち滅ぼすことで、五穀豊穡と無病息災を祈る行事です。祝詞の奏上などの後、まず神主が女竹の矢を梅の弓に番えて射りました。その後、五人組が邪気の目を模した的を力強く射貫きました。

2/28

## 華鎮祭 矢で悪霊を射る



特殊詐欺の手口、被害防止方法などについて映像で紹介されました

町社会福祉協議会で行われた民生児童委員協議会研修会で、天理警察署生活安全課による特殊詐欺被害防止についての講演が行われました。詐欺の手口や被害防止方法などについて学び、今後、地域住民の皆さんと情報を共有していくことで、被害防止につながることを期待されます。

2/17

## 民生児童委員協議会研修会 つながりが被害を防ぐ



第29回田原本町心身障害者・児作品展が開かれました。会場となった町役場アトリウムには、絵画や書道など町内の障がい者（児）が作り上げた作品が展示されました。訪れた人たちは、個性ある作品たちを鑑賞し楽しんでいました。

3/8～

## 田原本町心身障害者・児作品展 さまざまな作品が展示



（一社）奈良県茶業会議所から、奈良県の特産品である大和茶が寄贈されました。これは、農林水産省の茶販売促進緊急対策事業を活用されたものです。

寄贈いただいた大和茶は、こども食堂や社会福祉協議会、町の高齢者施設などで活用します。

2/21

## 大和茶を寄贈 公共施設で活用します



南部環境開発(株)から、田原本町に「ふるさと応援寄附金」として500万円が寄附され、森町長が感謝状を贈呈しました。同社からの寄附は平成25年より始まり、今回で7回目となります。北川秀修代表取締役は「福祉の増進のために使っていただきたい」と話していました。

3/11

## 南部環境開発(株)が田原本町へ寄附 福祉の増進のため



明治安田生命保険(相)との包括連携協定の締結、及び町へ寄附をいただいたことへの感謝状贈呈式を行いました。今後、健康増進に関することをはじめ、さまざまな分野で連携を行っていきます。また、いただいた寄附金については、新型コロナウイルス感染症対策に活用する予定です。

2/26

## 明治安田生命保険(相)との連携協定 地域にさらなる活力を